
 

 

 

 

 

 

 

 

地域社会の経済発展月間・米山月間     1705回  10月 2日          №1695 

ロータリーソング 「日も風も星も」 

クラブソング「めぐる友愛 秋」 

ソングリーダー 柴田会員 

「4つテスト」 唱和 

ミニオープン例会 ゲスト 10名    （合計 10名）                   

■出席報告      （会員 54名内出席免除 7名） 

会員数 出席者 出席率 9月 4日修正出席率 

54（52） 40 76.92％ 76.00％ 

 

会長挨拶   

昨日、第 57期派遣学生

帰国報告会が行われ、

カウンセラーの江口さ

ん、園部青少年奉仕委

員長、根本副委員長、

新保幹事と私の 5名で

参加しました。我々がスポンサークラブとなった伊藤摩

耶さんをはじめ、8名の学生が報告しました。それぞれ

に素晴らしい報告でしたが、中でも伊藤さんは高校で

の様子や、ホストファミリーとの触れ合いなどアメリカで

の生活が頭に浮かんでくるような素晴らしい報告でし

た。伊藤さんには 10月 23日にたっぷりと卓話をしても

らいますので、皆様楽しみにしていてください。 

さて、本日はオープン例会です。卓話者には駐日ベネ

ズエラ・ボリバル共和国特命全権大使のセイコウ・イシ

カワ様にお越し頂きました。オープン例会は多くの方に

東京上野 RCを知ってもらいたい、そんな思いで開催

しました。1時間という限られた時間ではありますが、

楽しんでいただければ幸いです。本日は最後までよろ

しくお願い致します。 

幹事報告 

RI関係 ・ハイライトよねやま 9月号が届いておりますの

で掲示板をご覧下さい。 

・コーディネーターニュース 10月号が届いておりますので

掲示板をご覧下さい。 

・ガバナー事務所より、秋田県豪雨支援金について第

2580地区で 2,414,017円集まり、983円プラスし

2,415,000円を 9/15に第 2540地区へ送金したとの連絡

が届いております。詳細は掲示板をご覧下さい。 

・7/4にご永眠されました小宮誠一パストガバナーのお別

れの会のご案内が届いております。10/13（金）11：30～

13：00帝国ホテル本館で行われるとのことです。詳しくは

掲示板をご覧下さい。 

他クラブ関係 他クラブ例会変更は掲示板をご覧下さい。 

委員会関係  

青少年奉仕・RAC委員会 園部委員長 

昨日の伊藤摩耶さんの帰国

報告の際に地区の国際奉仕

委員長とそれからローテック

スの委員長にお会いし、来年

の 4/26奏楽堂コンサート、

それから 5/12の下谷神社の

大祭にぜひお越しくださいとお願いして参りました。正

式なご案内は年明けになると思いますので、よろしくお

願いいたします。 

国際奉仕委員会 塚田委員長  

来年の 5/25～29シンガポー

ルにて、2024年ロータリー国

際大会が開催されます。今年

は 5/27～31に 2023年メル

ボルン国際大会が開催され、

本会からもご家族を含め 15
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名が参加いたしました。上野ナイトには姉妹クラブの石

垣 RCの皆様、そして台湾龍山 RCの皆様にご参加い

ただき、親睦を深めました。また上野会員のアデレード

のワイナリーを思い出しました。国際 

大会を楽しみ、大いに盛り上がりました。早期割引は、

今年の 12月 15日までですのでお早めに登録する事

をおすすめいたします。以上です。 

公共イメージ向上委員会 上野委員長  

皆さん今月は、10/21(土)、

22(日)に上野公園噴水前に

おきまして、東京上野 RC主

催でポリオ撲滅活動チャリテ

ィー募金運動を行います。た

くさんの方にご参加いただく

予定でおりますが、まだ参加

人数の少ない時間帯もございますので、ご参加できる

方は、私、または杉本会員、三輪会員の方までご連絡

をお願いいたします。それと同時に、募金時に皆さんに

着て頂きたいポリオ撲滅運動の Tシャツの応募が、本

日締め切りになりますので、応募してない方は今日中

に事務局までよろしくお願いいたします。以上です。 

ありがとうございました。 

 

         お誕生日おめでとうございます          

30秒スピーチ 

山下会員  

先週の火曜日、9/19に

58歳になりました山下

でございます。本当に

仲間というものは有難

いもので、SNS等々で

たくさんのお祝いメッセ

ージ、それからたくさん

のプレゼントを贈って頂き、本当にありがとうございまし

た。今後ともよろしくお願いします。 

ニコニコボックス 

冨坂会長 本日、卓話者としてセイコウ・イシカワ様に

お越しいただきました。またオープン例会に多くの方に

ご来会頂きありがとうございます。 

捧会員 山下さん、お誕生日おめでとうございます。36

歳ですか？益々お元気でこれからもご指導して下さ

い。髙野さん、美味しいものありがとうございました。 

長岡会員 本日はオープン例会に小林様、石黒様、よ

うこそいらっしゃいました。ロータリークラブの雰囲気を

お楽しみ下さい。 

瀬古会員 先週初孫が生まれました。皆様にコメントを

たくさん頂きました。 

吉田会員 昨日、RACの例会に出席。良い卓話を拝

聴致しました。その後、スマホを紛失！でも本日の午

前中に見つかりました。ホッと一安心しました。 

☆本日、駐日ベネズエラ・ボリバル共和国 特命全権

大使セイコウ・イシカワ様の卓話を楽しみにしておりま

す。 

冨坂和弥会員・尾中会員・園部会員・髙野会員・中島

会員・水門会員・吉村会員 

塚田会員 ☆＋佐藤さん、ようこそ上野 RCへお越しく

ださいました。 

永井会員 ☆＋本日はミニオープン例会です。ゲスト

の皆様本日はご来会下さりありがとうございます。当ク

ラブの例会をお楽しみに下さい。宜しくお願い致しま

す。 

中澤会員 ☆＋9/12～16までの 5日間、ギリシャテッ

サロニキで開催した J 24 クラス世界選手権に我がチ

ーム「月光ダイアナ」が出場、11 ヵ国 36艇中総合 6位

に入賞しました。 

中村会員 ☆＋久しぶりに先日の同好会ゴルフコンペ

に優勝させて頂きました。 

           （本日の合計  92,000円） 

（本日までの累計  951,000円） 

卓話 

紹介者 髙野会員  

こんにちは。本日はベネ

ズエラのイシカワ大使を

ご紹介致します。大使

は日本人ですがベネズ

エラ人です。 

ロータリークラブの名誉

会長であるマンリオ・カ

デロ氏は元日本在住の各国の大使の会長をされてい

たのですが、この度お辞めになり、その後を引き継が



れたのがイシカワ大使だという事からなんとも因縁め

いたものを感じています。 

イシカワさんの国籍はベネズエラですが、日本の血統

を持つということも、何となく血が沸き立つような、そし

て誇りに思うような気がするのは私だけではないように

思われます。イシカワ大使どうぞよろしくお願い致しま

す。 

 

駐日ベネズエラ・ボリバル共和国 

特命全権大使 セイコウ・イシカワ 様 

「ベネズエラについて知っておくべきこと」 

 

・二国間関係といっても政治、経済から草の根までレイ

ヤーは多様。国民同士の繋がりという点で、ロータリー

クラブの方々との交流も重要。本日の機会に感謝申し

上げます。 

・ベネズエラについて、資源、人、未来の観点からお話

します。 

・ベネズエラは南米大陸の北端に位置し、面積は日本

の約 2.4倍、人口約 3000万人。 

・日本で有名なもので、実はベネズエラのものとは知ら

れていないものがあります。例えばコーヒールンバ。ま

た、ベネズエラのカカオは世界的に名高く、日本はベネ

ズエラ産カカオの一番の輸入国です。 

・エンジェルフォールは落差世界一の滝。カナイマ国立

公園のテーブルマウンテンから流れています。 

・石油の確認埋蔵量はベネズエラが世界最多、生産量

も世界有数。米国は世界の主要な石油輸入国です

が、中東から船で運べば 30日かかるところ、ベネズエ

ラからは 4日。そのため、地政学的に重要な位置にあ

ります。 

・次に人々について。ベネズエラはミスコンテストの優

勝者を多数輩出する美女の国です。 

・野球が人気で、元 DeNAベイスターズのラミレス監督

はベネズエラ人です。 

・銀座のプラダのファサードをデザインしたのは、ベネ

ズエラ出身の世界的芸術家、カルロス・クルス・ディエ

ス氏です。 

・指揮者のグスターボ・ドゥダメル氏はエル・システマ出

身で 100年に一人の逸材と言われています。 

・ベネズエラ発祥の音楽教育エル・システマについて。

文化面だけではなく、社会福祉を目的とした政府のプ

ログラムで、オーケストラ等に参加する機会など、貧困

状態にある子に門戸を開くべく無償で提供されていま

す。 

・聴覚などに障がいのある子も参加する合唱団ホワイ

トハンドコーラスもあり、多様性とインクルージョン（包

摂）がキーワードとなっている。日本には東日本大震

災後に被災地で初めて導入されました。ホワイトハンド

コーラスもその後東京で始まり、京都・沖縄にも広がっ

ています。 

・国同士の関係は、政治や経済の面にとどまらない、

人と人との関係を深めていくことが重要。今年、ベネズ

エラと日本は修好 85周年を迎えます。もっと多様な交

流の形もあるため、ご注目いただき、友好を育んでい

ただきたいと思っております。 

 

冨坂会長感想  

正直私はベネズエラに関して知らないことばかりでした

が、この 30分の限られた中で多くのことを知ることが

できました。またご紹介いただきました高野会員、誠に

ありがとうございました。本日オープン例会で多くの方

に集まっていただきましたが、まさにそれにふさわしい

内容だったと思います。イシカワ様に盛大な拍手をお

願い致します。本日は誠に有難うございました。 

ご紹介いただきました“ウィーンの国連で「第九（歓喜

の歌）」を世界中の人たちと歌いたい！”のクラウドファ

ンディングはまだ受け付けていますので、興味のある

方には是非ご参加いただけたらと思います。 

 

 

 

 

 



9/24（日）第 57期派遣学生の帰国報告会 

 

 

 

 

 

9/24（日）東京上野 RAC 9月第二例会 

東京上野 RC、青少年奉仕・RAC委員会より園部委員

長吉田委員が出席。 

吉田委員からの報告 岩田 RAC会長のご友人、㈱電

通にお勤めの八木薫郎様の卓話「成功の秘訣、新た

な視座を学ぶ」を拝聴。若く伸び盛りの人たちの視点

は、我々ロータリアンにとっても大変新鮮で有意義な卓

話でした。例会終了後、会員一同で懇親会を開催。 

 

 

 

次回の例会 

10/16(月)12：30～上野精養軒 

ガバナー公式訪問  

第 4回クラブ協議会 

本日の例会 

10/2（月）12：30～上野精養軒 

第 3回クラブ協議会 

 

 

 

 

 

今後の予定 

10/6（金）第 2580地区懇親ゴルフ大会 

「北分区予選会」 千葉 CC野田コース 

 

10/14（土）東京上野 RAC 10月第 1例会  

10：00～12：00 文京区スポーツセンター 

 

10/18（水）ゴルフ同好会  

伊東西・伊東 RC懇親ゴルフコンペ 

 

10/20（金）日台ロータリー親善会議 


